

# **Les Fribourgeois participeront nombreux à l'Action 72 Heures**



La dernière édition d'Action 72 Heure en 2010 avait déjà mobilisé près de 30000 jeunes. © Alain Wicht

17.07.2015

**Au moins 22 groupes fribourgeois participeront du 10 au 13 septembre à l'Action 72 Heures et quelque 30 000 jeunes sont attendus dans l'ensemble de la Suisse. Les intéressés peuvent s'inscrire jusqu'au 30 juillet sur [72heures.ch](http://72heures.ch).**

Les jeunes sont appelés à s'engager bénévolement afin de «retourner la Suisse» l'espace de trois jours, comme l'affirme le slogan de cette troisième édition. Permettre à un groupe de jeunes de mener à bien un projet en seulement septante-deux heures est déjà un défi de taille, mais l'association organisatrice du projet nourrit encore bien d'autres motivations. «A travers cette action, nous souhaitons promouvoir les activités bénévoles et attirer l'attention sur les qualités d'une jeunesse active qui s'engage dans la société», explique Andreas Koenig, coresponsable de l'action au niveau Suisse.

A Fribourg, l'association Frisbee se charge du bon déroulement de la manifestation. Selon sa coordinatrice, Marion Aysanoa, le programme en terres fribourgeoises s'annonce déjà alléchant. Elle rappelle aussi que les délais d'inscription sont encore ouverts jusqu'au 30 juillet et que les écoliers pourront profiter d'un jour de congé s'ils participent.